

Síntesis Deportiva



Los Pumas se quedaron con el primer amistoso ante Escocia

El seleccionado argentino de rugby venció este sábado por la tarde a Escocia por 26-18, en un partido que se desarrolló en la provincia de Jujuy y fue el primero de los tres que disputarán ambos seleccionados en la ventana de julio.

Los Pumas marcaron tres tries por intermedio de Jerónimo De la Fuente, Santiago Carreras y Gonzalo Bertranou; en tanto que Nicolás Sánchez –salió lesionado en el primer tiempo- sumó dos penales y Emiliano Boffelli convirtió una conversión y un penal.

El seleccionado argentino, conducido por Michael Cheika, jugará el próximo sábado ante Escocia en la provincia de Salta y el tercer test match entre ambos será una semana después en Santiago del Estero.

Básquet sureño: Bowen y Huracán forzaron un tercer partido en Nivel I

El viernes por la noche se jugaron los partidos de vuelta correspondiente a las semifinales correspondientes del Torneo Apertura de Nivel I que organiza la Asociación Sanrafaelina de Básquetbol "Rodolfo Iselín".

En su estadio, Huracán derrotó a Deportivo Argentino Maxi por 67 a 64 y de esta forma la serie está 1-1 por lo que habrá tercer partido.

Y el Club Unión Social y Deportivo Bowen le ganó a Deportivo Argentino por 64 a 53 y también la serie está 1-1, definiéndose todo en un tercer partido.

Este domingo en el estadio "Rafael Pescara", ubicado en Rodolfo Iselín y Belgrano, se jugarán las revanchas de ambos duelos que definirán los finalistas de la máxima categoría.

NBA: Leandro Bolmaro jugará en Utah Jazz

El argentino Leandro Bolmaro tiene nuevo equipo para la próxima temporada en la NBA: jugará en Utah Jazz, como parte de un mega canje que llevará a Rudy Gobert a los Minnesota Timberwolves.

Bolmaro es uno de los involucrados en el intercambio: Gobert -uno de los mejores defensores de la liga- pasa a los Timberwolves a cambio de cinco basquetbolistas del Jazz y cuatro selecciones de primera ronda de futuros drafts.

Además de Bolmaro, Malik Beasley, Patrick Beverley, Walker Kessler, Jarred Vanderbilt jugarán en Utah Jazz, que busca una fuerte reconstrucción a partir de la próxima temporada.

